
ANO XIII FRANQUEÓ CONCERTADO i NÚMERO SUELTO: D I E Z CÉNTIMOS 

EL INTERESANTE DEBUTE SOBRE SERICICÜJURA 

NUMERO 3.937 

L A S R E C C A C I O N E S 
«El Sr. Presideníe: Tiene la 

palabra el sefior Bernades. 
El Sr. Bernades: Ы señor 

marqués de Rozdlejo hablaba 
de unas moreras que se han 
.plantado en Carabanchel y 
que han dado un resultado 
muy desfavorable. Yo, que ya 
temía que viniera con esta 
embajada el señor marqués 
de Rozalejo, he querido rápi
damente preparar algunos 
datos, porque he llegado esta 
mañana y no sabía nada de 
todo esto, y he tenido la suer
te de encontrar un oficio de la 
Alcaldía constitutiэпа1 de Lu-
cena ( órdoba) que dice así: 
«Con la mayor safisfacción 
tengo el honor de poner en 
Su conocimiento que en la úl-
fima sesión de este Concejo 
se acor-ió por unanimidad dar 
a V-. E. las más expresivas 
gracias por ei envíj de las 
2.000 moreras que tenía-soÜ-
eitadas, las cuales, por su.ex-
cclente. contextura y buena 
crianza, evidencian la acucio
sidad y ce lo /que presta el 
desempeño de su importante 
cargo, y, cuya gesfión, qje 
será siempre tan eficaz como 
en este caso, ha de reportar 
ün gran beneficio al fomento 
de la industria de la seda.— 
Dios guarde a V. E. muchos 
añoá.—Lucena, 6 de Febrero 
de 1928.—Antonio Vibora.-r-
(Rubricado).» 

También he encontrado una 
carta del Sindicato Agrícola 
Уе Montilla que dice así: «Te-
bemos el gusto de manifes-
Íarle que todos los plantones 
que nos remitió el afio ante
rior han agarrado perfecta
mente y su desarrollo es bue-
íio.» Firma esta carta M. Vi
lla Zevallos. 

Hay otras muchas cartas 
que yo podría leer, pero no 
lo hago por no molestar a 
S S . S S . , en las cuales se fe
licita a la Comisaría en térmi
nos análogos. 

El que las morer.,i3 de Ca,-
rabanchel no hayan dado re
sultado no es seguramente 
culpa de la Comisaría de la 
Seda. Esta, cuando envió 
esas moreras, solicitó la in
tervención del Servicio agVo-
nómico, al cual estamos agra 
decidísimos. (f':' sefi: r mar
qués (Je R jal-'j'): Dio in
forme desfavorable). Está^ 
S . S . más enterado que yó,^ 
porque ia Comisaría no ha; 
recibido noficia de la Direc-' 
ción agronómica de Alcira-| 
que es la que ha inspecciona,, 
do esas dos mil moreras re-j 
parfidas en Carabanchel. Has.í 
ta ahora dicha Dirección ogro 
nómica a la Comisaría Regia 
no le ha dicho nada, al menos 
que yo sepa. (ifcV s ñor Ocir 
cía Quijarro: En Alcira hay 
una estación sericícola que 
no funciona;está cerrada hace 
muchos años). Yo en eso no 
me meto señor García Gui
jarro. 

Después S . S . ha hablado 
del trabajo que realizan los 
señores ingenieros. Yo ruego 
al señor director general de 
Agricultura, con toda la con
sideración que me merece, 
que será poca por las muchas 
atenciones que siempre me 
tiene, que perdonen el ue en 
mi discurso (llamémosle dis
curso, que a mí me extraña 
que yo pueda pronunciar un 
discurso, señores Asambleís
tas) haya podido olvidar lo 
que no tengo derecho a olvi
dar, o sea que todos los inge
nieros agrónomos, especial
mente c! director de ia Esta
ción Superior de Sericicultu
ra, vienen prestando valiosos 
servicios t i la Comisaría de 
la Seda. 

Esto lo s¿ibe el señor Di
rector genera! de Agricultura 
y aunque no lo haya dicho 
ciuíes 8 . ' ;4r<imente ha com
prendido (i!ie ha sido un ol
vido de Ì1 i parte y no la omi
sión voluntaria de algo que 
me complazco en proclamar 
y que de todos es sabido. 

También ha dicho y repeti

do el señor Marqués de Ro
zalejo lo de mis viajes a Ro
ma, a Milán y a París. Yo 
me voy a permifir leer a los 
señores Asambleístas un ofi
cio que he recibido el oiro 
dia de la Asociación de Seri
cicultores de Levante, y que 
he agradecido muchísimo. 
Dice así: «Tengo el honor de 
poner en conocimiento de 
V. E. que en la sesión cele-
b:add por esta Junta directiva 
el díj 16 de junio del presente 
afio se acordó, por unanimi
dad, felicitar a V . E., por su 
brillante actuación en la Fe
deración Internacional de la 
Seda en su úlfima reunión 
celebrada recientemente en 
París, en la que Espafia, tan 
dignamente representada por 
V. E. quedó en lugar prefe
rente. Igualmente se tomó el 
acuerdo de que constara en 
acta su brillante actuación y 
patriótica labor. Lo que es 
grdío comunicar a V. E. para 
su conocimiento.—Dios guar 
de a V. E. muchos años.Mur
cia, 19 de junio de 1928.—El 
Presidente, S. M. arín Bal
do.—(Rubricado).» 

Si la Asociación de Serici
cultores de Levante cree que 
yo he cumplido con mi deber 
si el Fomento de la Serici
cultura valenciana me ha fe
licitado también con el mis
mo mofivo, si las cnfidades 
de Barcelona han hecho lo 
propio, casi, casi, perdóne
me el señ'>r Marqués de Ro
zalejo, he de creer que están 
más en lo justo estas enfida-
des que actúan a mi lado y 
que saben la manera como 
yo laboro y con el patriofis-
mo con que lo hago, que las 
apreciaciones de S . S. 

En cuanto a la seda artifi
cial, a mi regreso de París 
tuve el honor de dirigir al se
ñor Presidente del Consejo 
de Ministros, por. mediación 
del señor Castedo, una nota 
dándole cuenta de los acuer
dos que se habían tomado en 
las reuniones de la Federa
ción internacional, respeeto 
al cambio de nombre para la 
seda arfificial, a lo de que 
mientras no se encuentre es
te nombre, se emplee siem
pre la palabra «artificial» ál 
lado de la seda y de que se 
tomen medidas p .̂ra evitar el 
fraude que puede presentarse 
al objeto de que los compra
dores, cuando compren teji
dos de seda, sepan realmen
te si son de seda natural o de 
seda arfificial. Yo cumplí con 
mi cometido enviando esta 
nota al Presidente del Conse
jo, que seguramente la habrá 
recibido por mediación del 
señor Castedo. 

Respecto a lo de las more-

Gobie-m Civi! 
D o N A T I V os 

El señor Gobernador civil 
ha dispuesto que de los fon
dos de beneficencia se distri
buyan mil quinientas pesetas 
en la siguiente forma: \ 

Asilo de Ancianos de Mur-J 
cia, 500 pesetas; Oblatas d^l-
Santísimo Sacramento, 300; 
Exploradores (Campamento 
de Espuña), 100; Cruz Rojí, 
100; Asilo de San Carlos, 50; 
Ídem de San Francisco de 
Sales , 75; Ídem de la Purísi
ma, 50; Conferencias de an 
Vicenis de Paul (caballeros), 
50; Ídem (señoras), 50; Patro
nato obrero de San José, 25; 
Sindicato de la Aguja, 25; 
Siervas de Jesús, 25; Religio
sas Capuchinas, 25; Ídem de 
Santa Isabel, 25; í d e m de 
Santa Clara, 25; ídem de San 
Antonio, 25; Idem Verónicas, 
25; Ídem Agusfinas, 25. 

Totol pesetas, 1.500. 
Las enüdades interesadas 

podrán percibir las csntidades 
que se les asignan en la S e 
cretaría de este Gobierno, 
mediante el oportuno recibo. 

' urcia 2 de Jufio de 1.928, 

ras y a si se reparten mucho 
o poco, confinúo opinando 
que hay que reparfirlas mu
cho, y a este fm me he per-
mifido dirigirme a todas las 
Diputaciones provinciales de 
España suplicándolas que ya 
que por Decreto-ley que creó 
la Comisaría de la Seda, vie
nen obligadas a plantar mo
reras, pongan estos viveros 
de moreras pero estando en 
relación con la Comisaría de 
la Seda, que pongan cada 
año 40.000 plantones de un 
afio, que la Comisaría de la 
Seda ofrece regalar estos 
plantones, que cada año se 
hará este reparto por la Co
misaría de la " eda y que, co
mo se hará por el sistema de 
rotación, porque las moreras 
necesitan sólo tres años d e ' 
viveros, con tres hectáreas 
de terrenos destinadas a este 
fin, al cabo de tres años po-
d r á n empezar a reparfir 
43.000 moreras a los futuros 
productores de capullo, y así 
sucesiva e indefinidamente, 
todos los años por medio de 
las Diputaciones, se reparti
rán por toda España moreras 
aclimatadas en cada provin
cia, en canfidad de dos millo 
nes. Tengo la safisfacción de 
haber recibido, de las cincuen 
ta Diputaciones que tiene Es
pafia, treinta y una contesta- ] 
nión aflrmafiva. Algunas de 
ellas dicen q je no sólo plan- , 
taran las 40.000 moreras, si
no 200. 00; de modo que el 
entusiasmo es enorme. Sin 
moreras, Sr. Marqués de Ro
zalejo, yo , aunque no soy 
agricultor, afirmo que no po
demos aspirar a que se pueda 
producir seda; lo primero que 
hay que procurar es alimento 
del gusano, y una vez hecho 
esto será cuando, dentro de 
cinco o seis afios, podremos 
empezar a ver el comienzo de 
la actuación de la Comisaría 
de la Seda. 

Realmente fiene razón S . 
S . al afirmar que yo soy fa
bricante; pero desde que fui 
nombrado Comisario de la 
Seda, desgraciadamente para 
mis intereses, nlc he olvidado 
de qué soy fabricante y sólo 
soy Comisario. En mi casa 
nq. se acuerdan de que yo 
existo; menos mal que hay 
quien se ocupe de ello y que 
puedo estar ti*anquilo, pero 
yo 'de mi casa no,me ocupo 
porque la tengo completamen 
te abandonada. El día que yo 
deje este cargo, será para mí 
un bien, porque podré .'•einte-
grarme al cuidado de mi ca
sa, que también fiene su inte
rés, aunque yo los intereses 
patrios los pongo por encima 
de todo. (Muy bien. Aplau
sos) . 

En la Sociedad"""" 
"los Smgis del Arte,, 

Los elementos que integran 
esta culta Sociedad han cele
brado el cuarto aniversario 
de su fundación con .amenas 
veladas teatrales en la fesfi-
vidad de San Pedro, el sá
bado y el domingo úlfimo. 

Por el cuadro artístico de 
la referida ocicdad púsose 
en escena la divertidísima co
media «La familia es un es
torbo», en cuya interpreta
ción rayaron a encomiable 
altura. 

También celebróse una ve
lada literaria, dándose lectura 
a bellas composiciones poé-
ficas de autores locales, y ha
ciéndose un brillante elogio 
del Arle y de la influencia que 
ha ejercido en los pueblos a • 
través de los siglos. 

El público numerosísimo que 
acudió a estos festivales sa
lió satisfecho en grado sumo 
de su resultado. 

Felicitamos a jos organiza
dores de los mismos, y de
seamos a esta culta Sociedad 
que obtenga muchos . ñ o s de 
vida para contribuir ai consi
guiente provecho educafivo 
que tiene por norma y aspi
ración. 

Hablando 
con el Gobernador 

Ayer mañana dijo el señor 
Gobernador a los periodistas 
que hacen la información en 
el Palacio de la Marquesa de 
Salinas, que había gesfiona-
do dúlzante su estancia en la 
Corte varios asuntos de trans 
cendencia para Murcia. 

ííntre ellos el de ia crisis 
de trabajo en la provincia. 
Para resolver este importante 
asiento se entrevistó con el 
presidente del Consejo, el 
cual le dijo que viera al mi
nistro de Fomento y al de 
Instrucción pública. Así lo hi
zo el señor Mora. 

El ministro de Fomento in
teresó del señor Mora, que 
pidiera; una relación al jefe de 
Obras públicas, de las obras 
de carreteras que puedan 
construirse. 

El sefior Mora ha solicita
do del señor ingeniero jefe 
dicha relación^ 

Referente a lá cri'^is minera 
de La Unión, nos manifestó 
que en breve, el Banco del 
Crédito Local hará el prés
tamo al Sindicato Minero, 
con el aval del Estado. 

También nos manifestó,qii^ 
el día 4 del actual se reunirá 
el Comité de la Unión Patrió-
fica para resolver los asuntos 
políficos de Moratalla y Ca
ravaca. 

TORfR'AS 
La corrida del día 8 
Para la corrida que se ha 

de celebrar el día 8 del actual, 
se han abierto las taquillas. 

El pedido de localidades es 
enorme; de seguir así, vere
mos en nuestra plaza un lleno 
imponente. Bien lo merece la 
corrida, pues sin género de 
duda es la mejor combinación 
que se puede hacer en cartel. 

La fiesta será de las gran
des, toda vez que el ganado 
que hay en los corrales es 
excelente y los dieslros están 
apretando, en todos los sitios 
donde torean. 

Chicuelo, e 1 formidable 
maestro, sigue obteniendo 
triunfos. En Nimes ha tenido 
una de sus mejores tardes, y 
ton ganado Miura. 

Gitanillo también está que
dando como los buenos. 

Cagancho consigue lucirse. 
Nosotros hemos asegurado 

que veremos una hermosdj 
corrida, y nos saldremos cora 
la nuestra, y . . . sino al fiempo.l 

RECARQANDO 

EN EL COLEGIO 
DE PROCURADORES 

Toma de posesión 
° Ayer mañana se verificó en 
éste Colegio de .Procurado
res la toma de posesión del 
nuevo Decano-Presidente del 
mismo, nuestro querido ami
go don Juan Rivera Abellán, 
así como la de los demás se
ñores que integran la Junta 
directiva de dicho Colegio, 
de lo que dimos en su día 
cuenta a nuestros lectores. 

El acto rcvisfió la máxima 
solemnidad, por haber asisfi-
do al mismo el Excmo. señor 
Presidente de la Audiencia 
don Rafael Morales con to
dos los Magistrados de la 
misma; Excmo. señor Fiscal 
don César Cánovas, con los 
funcionarios de dicha depen
dencia judicial; los jueces de 
1.*" Instancia de esta capital 
señores Caballero y Marti'n; 
los-jueces municipales seño
res Cano y Valcárcel; el se 
ñor Decano del Colegio de 
Abogados, así como la ma
yoría de ¡os Procuradores y 
Letrados de estos Colegios y 
todo el personal de Secreta
ría de Audiencias y Juzgados. 

El señor Rivera y sus com
pañeros de ¡unta obsequiaron 
delicadamente a todos los 
asistentes con dulces, licores 
y habanos, recibiendo innu
merables felicitaciones fer
vientes, a la que .unimos la 

muestra más sincera. 

Vida deportiva 
EL MURCIA VENCE A UNA 

SELECCIÓN LOCAL 
Un parfido amistoso y una 

buena actuación de la selec
ción que puso toda su volun
tad en oponer una fuerte re
sistencia al equipo realista, 
que en algunos casos se vio 
un poco apurado para poder 
marcar y elevar el tanteo. 

Nos dedicamos a hacer un 
detenido examen de los mu
chachos de la selección en 
sus actuaciones y sacamos la 
consecuencia que entre ellos 
hay algunas que ya se desta
can con proporciones de gi
gante. 

Albaladejo, Virivi, Leal y 
Daniel y en menor encala Co
dina y Soler con un poco de 
entrenamiento y aprendizaje 
no se ha de tardar mucho en 
que lleguen a la categoría de 
buenos jugadores que puedan 
hacer frente a un Murcia u 
otro equipo de su categoría 
un lucido papel. 

El parfido resultó en extre
mo simpáfico y se vieron en 
muchos momentos jugadas 
bonitas por ambas partes. 

La selección logró su único 
goal por mediación del ex
tremo izquierda. 

El Real Murcia marcó seis 
tantos, todos muy bonitos en 
su ejecución. No marcó más 
porque en muchas ocasiones 
se dedicaron a hacer >uego 
de filigrana, pero en otras, 
cuando era su empeño el ha-
cerio, tropezó, con el escollo 
de la defensa que jugó muy 
bien. 

Arbitró con bastante acier
to el colegiado señor Bali
brea. 

LORENZO 
* 

CARRERA CICLISTA 
El domingo úlfimo en el 

pueb¡o de ¡a Alberca y orga
nizada por la colonia vera
niega se ha celebrado una 
carrera ciclista intanfii en la 
que actuaron 16 parficipan-
tes, habiendo consfiíuído un 
verdadero éxito dada la cali
dad de los corredores, por 
ser menores de diez afios. 

Obtuvieron cintas los ni
ños Pepita Morafilla, Enrique 
Banet, Agusfin Salazar, José 
Pérez, Salvador Esteve, Hir 
lario Hernández, Andrés Mar 
ííncz y José Rubio. 

La fiesta resuitó extraordi
nariamente simpáfica, contri
buyendo al esplendor de ella 
la cooperación de las niñas 
Doloritas Coma Vinader.San 
fita Banet Carranza y Mary 
Morafilla Noguera, que con 
exquisito gusto bordaron las 
cintas que han servido de es
tímulo a ios pcqueñuelos. 

Nos congratulamos en fe
licitar a los organizadores en 
fiesta de esta naturaleza y 
esfimularles a que no desma
yen en festejos semejantes. 

UN COMUNICADO 

Sobre la alineación de la 
cal e de Giménez Взега 

Murcia 2 de Julio de 1928. 
Sr. Director del diario L E V A N 

TE AGRARIO 

Muy Sr. mío y amigo: Por 
i entender e s de jusficia, ruego 
\ a Vd. dé cabida en el periódi-
I со de su digna dirección, a 
I las adjuntas líneas, para po-
\ ner el caso a que las mismas 
I se refieren en su nierecido 
\ lugar. 

Gracias anficipadas y man
de como guste a s. s. s. y 
a imo. amigo 

q. e. s. m. 
M A T E O ÍEÍQUER PÉREZ 

* 
* * 

Creí haber hecho lo bastan
te, para desvirtuar y que no 
cundiese el rumor, de que 
había sido molestado por el 
propietario de la casa número 
18 de ¡a calle de Giménez 
Baeza, con mofivo de la reso
lución del Excmo. Ayunta
miento de Murcia, mandando 
parar las obras por estar su
jeta a corte dicha finca. 

Pero como son varias las 
personas de mi conocimiento 

UNA DESGRACIA 

Sobre las aguas del Segura aparece 
el cadáver de un hombre 

Ayer, próximamente a las 
cinco de la tarde, varios tran
seúntes que paseaban por el 
Parque de Ruiz Hidalgo ad-
virfieron que sobre las aguas 
del rio Segura, cerca del lu
gar donde se halla el manan
tial apareció el cadáver de un 
hombre. 

S e díó el correspondiente 
parte del hecho y se extrajo 
el cadáver de las aguas. 

Idenfificado resultó ser el 
de Antonio Latorre Poveda, 
de sesenta años de edad, con 
domicilio en la calle de la Glo 
riela y de oficio camarero. 
Prestaba sus servicios en el 
Hotel Amat. 

Antonio había desapareci
do de su casa el día treinta 
del pasado mes y las úlfimas 
personas que le acompaña
ron fueron un individuo lla
mado Paco Campos, emplea
do de Teléfonos y Miguel el 
Mondonguero, camarero, los 
que le dejaron en la noche 
del referido día en el Puente 
Viejo. 

y trato, que lian seguido visi
tándome, para honrarme con 
su protesta, por el supuesto 
hecho, no obstante tenerlo 
desmenfido, me veo en el ca
so de hacer público, que no 
es cierto que don Bartolomé 
Lozano, al que no tengo el. 
gusto de conocer, dueño de 
la finca en cuesfión, me haya 
visto él personalmente ni por 
medio de tercera persona. Y 
es racional que tal acontezca; 
pues debe haberse dado cuen
ta, que nada me anima contra 
él ni contra nadie y menos 
deseo de molestarle; pues si 
he llamado ta atención de la 
Corporación municipal sobre 
la obra que ejecutaba, lo he 
hecho pura y simplemente 
con el buen deseo de murcia
no, como lo he hecho en oirás 
ocasiones, y en obras ejecu
tadas de personas muy co
nocidas; aunque sin resulta
do; pero entonces como en el 
cpso presente, me basta con 
que ni un solo murciano, y 
son muchos de los que soy 
conocido, haya dejado de 
manifestarme su conformidad 
a la campaña que de antiguo 
sostengo; y la opinión gene
ra!, por desgracia bien funda
da, de que Murcia siempre 
será lo mismo: yó no soy tan 
pesimista, pero desde luego 
estoy conforme con la opi
nión de que obrando así, no 
vamos a ninguna parte. 

Creo, que de haber conoci
do al propietario, del mismo 
modo que todos los que han 
querido oírme se han conven
cido, lo hubiese sido él, de la 
conveniencia como propieta
rio y como murciano, de 
obrar conforme a la línea que 
el plano de población marca 
en la reforma; y si no hemos 
procurado verle, és, porque 
ya era tarde, cuando nos di
mos cuenta de la obra que se 
hacía, tanto el señor Abellán 
como el que estas líneas sus
cribe, tan solo, para demos
trar que no es cierto que se 
me haya molestado en lo 
más mínimo por dicho sefior \ 
Lozano. I 

M A T E O SEIQUER PEREZ | 

. Noticiero local 
f En Salamanca, donde se 

encuentra en casa de sus pa
dres, ha dado a luz felizmen-

' te una hermosa niña la dis
tinguida esposa de nuestro 
estimado amigo el prestigio
so comerciante de esta plaza 
don Pedro Riera. 

Con tan fausto mofivo fe-
. licitamos a los padres y de-
í más familia. 
% 

" A V I S O 

A LOS ENAMORADOS 
i No HAY DOLOR DE MUELAS QUE 
• R E S I S T A A LA O D O N T I N A N A T I 

i Ventas en fariiiafi.ts 

, Antonio debia ir un poco 
bebido, pues con sus compa
ñeros estuvo dicha noche en 
el bar Alcazaba, tomando 
unas copas y parece ser, o 
asi se desprende, que Anto
nio debió caerse al río, pere
ciendo ahogado. 

El juzgado se personó en 
eí lugar del suceso comenzan 
do a instruir las primeras di
ligencias. 

El infortunado Antonio La-
torre vestía pantalones y cha
leco blanco y americana ne
gra. 

De entre las ropas le fue
ron extraídos entre otros ob
jetos una cartera conteniendo 
quince billetes de veinticinco 
pesetas, cinco de cien y dos 
de mil pesetas, además de 
unas cuarenta y tantas pese
tas en monedas de plata. 

De todos loa efectos se hi
zo cargo ei juzgado, ordenan 
do el levantamiento del cadá
ver y su traslado al depósito 
de autopsias. 

lEl Cotí g r e s o SO'̂  
¡ c ia i f s t a 
\ Inauíuraciónde la Funda 
\ c'ón de Cesáreo ê) Cerro 
' Madrid 2.—Confinúa el Con 

greso socialista, 
p Esta mañana se ha inau-

rado en Cuatro Caminos la 
Fundación de Cesáreo del 
Cerro, a la que asisfieron 
todos los congresistas. 

Después, acompañados de 
Ovejero, visitaron el Museo 
del Prado. 

La ses'ón 
! A confinuación se celebró 

la quinta sesión en, la Casa 
del Pueblo. 

El presidente de Ip Federa
ción Vasco-Navarra expuso, 
que debe exigirse responsa-

\ bUidad al Comité Nacional, 
' respecto al caso de los sefto-
• res '.Arteaga, que aceptó la 
" concejalía del Ayuntamiento 

de Madrid, Batana, en Vigo, 
y Largo Caballero, por acep-

; tar el puesto de Consejero de 
Estado. 

S e examinaron ampliamen
te estos casos. 

Indalecio Prieto recfificó su 
discurso del sábado, y pidió 
que Botana explicase el por 

; qué dejó de pertenecer al 
y untamiento de Vigo 
Botana dice, que lo desti-

5 luyó el gobernador a conse-
,! cuencia de una campaña que 
I emprendió en el Ayuntamlen-
í to contra el presidente de la 

Corporación. 
Indalecio Prieto siguió opo-

I niéndose a la intervención de 
I los socialistas en los organis

mos oficiales, y dijo, que ante 
todo, le importa la unidad 
moral y material del partido. 

Largo Caballero defendió 
la conducta del Comité Na
cional. 

Saborit adhirióse a lo ma
nifestado por Largo Caba
llero. 

Bcsíciro, a Indalecio Prieto, 
que concretase deflnifivamen-
te su acfiíud. 

Reunión de ponencias 
Madrid, 3.—Ayer íainle en 

la Casa del Pueblo se reunie
ron las ponencias del Con
greso socialista que no habían 

i terminado sus trabajos, para 
deliberar y presentar el dicta
men que habrá de estar en 
poder de la mesa en la sesión 
de hoy. 

Un toro desmandado 
E S MUERTO POR UN 

GUARDIA 
Madrid, 2.—En el paseo 

de Atocha ocurrió un inciden
te que pudo causar un día de 
luto en Madrid. 

Uno de los toros que lleva
ban al matadero se desmandó 
e hirió a seis personas. 


